

garde d'enfant, drogue et déménagement

Par **sanka59**, le **03/10/2005** à **12:01**

Bonjour, nouvelle sur le forum, j'ai besoin de conseils. J'ai la garde de mes enfants de 33 mois depuis le mois de juin après enquête sociale. Le père a fait appel de la décision!

J'ai 2 questions à vous soumettre. D'une part, le père consomme du cannabis a gogo et boit aussi pas mal. Cela dure depuis des années mais il n'est pas fiché à la gendarmerie et malgré les photos et les témoignages que j'ai apporté devant le jaf, celle ci n'en a tenu aucun compte et le père dispose d'un droit de v et h classique et surtout il a toujours la possibilité d'obtenir la garde de mes loulous en appel. Que puis je faire? écrire au procureur? Porter plainte pour mise en danger? Saisir le juge des enfants? Tous conseils seront les bienvenus

D'autre part, je veux déménager dans le sud de la France prochainement pour créer une entreprise. Actuellement séparée du père de 200 kms, la distance serait alors de 1000 kms environ. J'ai peur que l'on m'enlève mes enfants si je déménage, la loi de 2002 allant dans ce sens. Qu'en pensez vous? Merci d'avance